



### 【校章の由来】

「学問とスポーツ」の両立、世界の「平和」と人間の「和」を意味しています。

### 【学校教育目標】

自ら学び 心豊かで たくましく生きる児童の育成

### 【大道っ子像】

◎よく考え 進んで学ぶ子(知)

◎明るく 思いやりのある子(心)

◎ねばり強く たくましい子(体)

# 梅雨の季節となりましたが...



6月の始まりは、台風2号のため2日間の休業日となりました。台風が過ぎ去ってからは、梅雨とはいえ、いい天気の日が続いています。しかし、天気予報によると、そろそろ、梅雨空も戻ってきそうな予報となっています。変わりやすい天気が続いていることと、夏に向かって暑さにまだ慣れていないこともあり体調管理には気をつけたいものです。また、新型コロナウイルス感染症やインフルエンザについても、引き続き、手洗い、換気等、感染症防止に努めていきます。各ご家庭におかれましても、健康面へのご配慮をよろしくお願い致します。今月も、子どもたちが楽しい学校生活がおくれるように、職員一同頑張ってお参ります。保護者のみなさまのご理解・ご協力をお願いいたします。

## 1年生を迎える会

### 学校生活の様子

5月18日に1

年生を迎える会を行いました。何年かぶりです。全学年が体育館に集合して、賑やかに1年生へダンスやメダル等のプレゼント、6年生との空飛ぶ絨毯を楽しみました。



6年生と空飛ぶじゅうつたん



5年生からメダルのプレゼント



## 保護者・地域の皆様、朝の交通安全指導ありがとうございます



那覇署の協力も得ながら重点を置いて協力要請

## 保護者の見守りに感謝！



子どもたちは、楽しく、水泳学習に取り組んでいます

## 交通安全教室(1年)



右見て、左見て、また右を見て車が来ないことをたしかめて

### ④コミュニティ道路北側

スクールゾーンへ通過交通が進まないよう、左折を促します。



てくてく登校で体力向上

安全な登校のために、スクールゾーンにご協力を！  
-7:30~8:30の間-

## 不審者対応避難訓練



6月5日に、不審者対応の避難訓練を行いました。那覇署から警察の方も来ていただき、訓練の様子を見てもらい助言もいただきました。体育館では、『いかのおすし』や『子ども110番の家』について等お話を聞きました。今後も安全な環境作りに努めます。